

PRI EXIGE CUMPLIR PROPUESTAS DE CAMPAÑA DE MORENA

- **Autoridades de Comité Estatal y Diputados Locales señalaron bajar precios en alimentos, medicinas, casetas, costo de la luz**

Guanajuato, Gto. 15 enero, 2025

Las promesas sobre mejorar la economía de los mexicanos que se hicieron a nivel federal ha sido una mentira, pues mientras no se baje el precio de la gasolina, aún con el incremento al salario mínimo, no se verán mejoras en los bolsillos de los mexicanos.

Otro duro golpe para los mexicanos es el incremento en las casetas de cobro hasta del nueve por ciento, pero los efectos podrían atenuarse quitando los impuestos en la canasta básica.

Así lo consideraron los integrantes del Comité Directivo Estatal del PRI encabezados por la presidenta Ruth Tiscareño y el secretario general David Mercado Ruiz.

Esta postura también fue respaldada por el delegado del CEN, Eligio González, el secretario de Organización, Bonifacio Rodríguez, la diputada local Rocío Cervantes y el coordinador de los diputados locales, Alejandro Arias.

Eligio González expuso que, con el incremento a los precios de las casetas en el país, se origina una inflación que se ve reflejada en la canasta básica, por lo que desde el PRI se ha hecho un llamado enérgico a los legisladores federales y senadores para que bajen los impuestos.

“De qué nos sirve que se aumente el salario mínimo si la canasta básica aumenta tres o cuatro veces más que el salario mínimo, tenemos una espiral de crecimiento inflacionario terrible, por eso hacemos esta enérgico llamado para que Morena tome decisiones verdaderamente trascendentes que beneficien a los ciudadanos”, expuso.

Señaló que se debe de tomar en cuenta la propuesta realizada por el PRI desde el año pasado, de eliminar las comisiones bancarias y que los bancos ya no abusen de los ciudadanos.

“El PRI ha hecho una propuesta para que las comisiones bancarias se eliminen, esperemos contar con el apoyo de esta mayoría artificial que tiene Morena en las cámaras de diputados y senadores”.

Por otro lado, el diputado Alejandro Arias Ávila, señaló que, a raíz de los comentarios hechos por la presidenta de la República, sobre el cobro del IEPS que es impuesto especial e indirecto que se aplica a la importación y producción de productos y servicios que causan un perjuicio social como el alcohol y la gasolina, mencionó que se trataba de un impuesto que ahí estaba y se tenía que cobrar.

Sobre la gasolina, mencionó que en la época del ex presidente Enrique Peña Nieto, el cobro de cada litro fue de 4.59 pesos y en este sexenio es de 6.46 por cada litro, lo que viene a ser un incremento de 40.7 por ciento.

“¿Qué quiere decir eso? con la inflación acumulada que ha sido del 32.9 en gasolina, vamos al promedio de litro de gasolina por su excedente en el caso de Peña Nieto el promedio de litro de gasolina era de 14.7 el promedio de ángulo de 21 pesos”, explicó.

Indicó que, si esto se hubiera dado en otro caso que no fuera gobierno de Morena, "se estarían desgarrando las vestiduras diciendo que hay un gasolinazo".

“Hoy con estos elementos con estos datos duros, pues evidentemente es hoy vemos que hay un aumento importante en las gasolinas y no solo el incremento de la inflación y que pagamos más impuestos por cada litro de gasolina”.

Arias Ávila mencionó que se sigue dando el problema del huachicol cuando se anunció que se habían disminuido los casos, pero que, a la vista de todos, se sigue dando el problema y en mayor escala.

El secretario de Organización del CDE, Bonifacio Rodríguez, señaló que el incremento a los precios de la gasolina se ve reflejado en el sector campesino, puesto que, de igual manera, el uso del diésel para el arado y otras actividades, se ve reflejado en la producción y si se suma los precios bajos en la compra de los granos, pega directamente a este sector de la población.

Por otro lado, la presidenta del Directivo Estatal, Ruth Tiscareño, mencionó que la falta de medicamentos es otro golpe a los mexicanos, puesto que no se atiende el tema importante como lo es la salud.

“Quienes más usan esos medicamentos son los adultos mayores porque los tienen que comprar constantemente y con un apoyo que están dando de seis mil pesos bimestrales para los adultos mayores, de ahí tienen que comprar esos medicamentos y además sus alimentos, eso es lo que hay que ver y eso se tiene que decir”, concluyó.

Sobre los primeros 100 días de gobierno, la diputada Rocío Cervantes Barba, dijo que aún es prematuro evaluar los resultados, pues sostuvo que los programas y proyectos están comenzando a operar y hay temas que aún tienen que mejorar.

“Vemos una reestructura en un gobierno del Estado con una dinámica muy distinta y que creo que es muy pronto para poder hacer un o determinar una evaluación, lo que sí creo, es que el enfoque que se está generando, tenemos que darle todavía un poco más de tiempo para poder determinar si los objetivos de la gobernadora serán cumplidos o no”, señaló.

Por último, indicó que sobre los recursos que están etiquetados para los municipios se entregan hasta el mes de febrero, es decir, pasados los 100 días, por lo que es cuando se podrá ver el apoyo que se tendrán de parte del estado para las 46 administraciones municipales.

--- 0 0 0 ---